

# 第17回五霞町青少年の主張大会



第17回五霞町青少年の主張大会

第17回五霞町青少年の主張  
大会が「いばらき教育月間」  
期間中の11月10日、中央公民  
館講堂において盛大に開催さ  
れました。

当日は、町長をはじめ町議  
会議員、教育委員、各小中学  
校PTA会長、社会教育委員、  
民生委員、青少年育成町民会  
議委員など多数の来賓や一般  
聴聞者が出席する中、各小中  
学校から選抜された10名の児  
童生徒が、日ごろの考え方思  
い、また将来の夢などを力強く  
発表しました。

受賞者は次のとおりです。

第17回五霞町青少年の主張

《受賞者名》

(敬称略)

○五霞町青少年問題協議会長賞

五霞東小学校6年

小村宗遵

○五霞町議会議長賞

五霞中学校3年

鞠子琴美

○五霞町教育委員会教育長賞

五霞西小学校6年

松本麗可

○青少年育成五霞町民会議会長賞

五霞中学校1年

中山彩音

○優秀賞  
五霞町青少年相談員協議会長賞  
五霞東小学校5年  
五霞中学校1年  
五霞西小学校5年  
五霞中学校2年  
五霞中学校2年  
五霞中学校3年

○優秀賞

篠崎清香

青柳優衣

高山英里佳  
小川永里子

杉本智恵  
曾根千聖

小村

宗遵



## ボランティア活動 から学んだ」と

五霞東小学校  
6年 小村宗遵

をしました。

ボランティアとは、自分から進んで何の

みかれりも求めず、人のために何かをする

ことです。ぼくはこれまで、ボランティア

こと。いう言葉は知っていましたが、今回初めて、ボランティアを体験してみて、その大

切さを知ることができました。人の役に立つことは難しいけれど、体験してみると充実した気持ちになりました。

そこで、みんなが気持ちよくなるためにできることは、ほかにどんなことがあるかを考えてみました。

まず、今回の震災で被災した人たちのためにできることは何でしょうか。

例えばその一つに、節電があると思いま

す。一人一人が節電を心がけることにより、被災地にも安定した電力を供給することができます。

みんなが少しずつでも協力し合えば大きな力になることでしょう。

ほかに、被災した小学校に手紙を送ると

いうのはどうでしょう。「一日も早い復興を祈っています。」というぼくたちの思いを伝えていきます。

えたいです。このことで、みんなが元気になつてくれたらぼくはうれしく思います。

次に、ふだんの生活でできることは何で

しょうか。

例え、通学路や学校に落ちている空き

缶やゴミを拾う。大きな声で元気よくあい

さつをする。このようなことも、みんなが

気持ちよく過ごすための大変なボランティ

アの一つだと思います。

ぼくは、今回初めてボランティアについて真剣に向き合うことができました。これからも、身近なことから進んでボランティア活動に取り組んでいきたいと思います。

みなさんも、身近なことからボランティ

ア活動を始めてみませんか。